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El jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, visitó la calle Tres Sargentos, donde
hace unos días comenzaron a funcionar las luminarias públicas con tecnología LED, que
permiten un ahorro sustancial de energía. Lo acompañaron Mauricio Macri, Diego Santilli y
Guillermo Montenegro, entre otras autoridades.

      

Rodríguez Larreta renovó su compromiso con los vecinos para que todos los porteños “se
sientan más seguros” y destacó la labor que en ese sentido viene realizando la Policía
Metropolitana en la Ciudad de Buenos Aires. “Por supuesto que el principal desafío que
tenemos es terminar de resolver la cuestión de la seguridad. Eso es lo que me plantean en
todas las reuniones que hago con vecinos y por eso nos queremos hacer cargo de unificar las
fuerzas de seguridad que operan en la Ciudad”, dijo.

“Mi compromiso es que todos se sientan más seguros, mejorando las luminarias y agregando
cámaras, que es una forma de contribuir a prevenir hechos delictivos”, añadió Rodríguez
Larreta.

En ese sentido, el líder de PRO, Mauricio Macri, afirmó que Rodríguez Larreta es el dirigente
“que mejor preparado está para continuar el trabajo que venimos haciendo desde hace ocho
años en la Ciudad”, apoyado por un equipo “que se ocupa de todo, que se fue renovando y
donde cada vez hay más jóvenes”.

Confirmó que en caso de ser presidente de la Nación transferirá a la Ciudad la
Superintendencia de Seguridad Metropolitana de la Policía Federal para que exista solamente
una fuerza que actúe bajo el control de las autoridades porteñas.

“Hoy los jueces convocan mucho la Metropolitana porque reconocen el profesionalismo de sus
6000 oficiales”, apuntó.

Junto a Macri y Rodríguez Larreta estuvieron hoy el candidato a vicejefe de Gobierno, Diego
Santilli, y el ministro de Justicia y Seguridad porteño, Guillermo Montenegro, en la calle Tres
Sargentos, donde hace unos días comenzaron a funcionar las luminarias públicas con
tecnología LED, que permiten un ahorro sustancial de energía.

El actual jefe de Gabinete subrayó la eficiencia de la Policía Metropolitana “que está cercana al
vecino” y ejemplificó que desde que se hizo cargo de custodiar la seguridad en la red de
Subterráneos “las denuncias por robo bajan mes a mes”.

Macri recalcó que las mejoras que la Ciudad ha hecho en todo ese tiempo en el espacio
público han colaborado notoriamente a favor de la seguridad urbana y señaló que con la puesta
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en marcha del Metrobús “se mejoró un 25% la seguridad en las zonas donde circulan”.
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